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Ein Schwerpunkt der Arbeit des Vereins lag in dem Bemühen, den Bürgermeister 
dazu zu bewegen, sich der Finanznot in der Bibliothek anzunehmen und endlich die 
Stelle „stellvertretender Bibliotheksdirektor mit wissenschaftlicher Kompetenz“ zur 
Ausschreibung freizugeben.  

Leider ist unser entsprechender Brief bis heute nicht beantwortet worden! 

Wie jedes Jahr unterstützte der Verein die Stadtbibliothek mit verschiedenen 
Spenden, etwa bei der Eröffnung des Stadtteilbüros Kücknitz, bei der Anschaffung 
einer Buchschneidemaschine oder mit dem Blumenschmuck für das Benefizkonzert 
mit Ton Koopman. 

Schließlich sei erwähnt, dass wir die Mitglieder mit einer gelungenen Reise zur 
Herzog-August-Bibliothek in Wolfenbüttel erfreuen konnten und uns um Mittel für die 
Restaurierung eines bedeutenden 2-bändigen Seekartenatlasses aus den Jahren 
1709 bzw. 1715 bemühen. 

gez. Dagmar Pohl-Laukamp 

 


